

嬉野地区地域コミュニティだよ

西九州新幹線(武雄温泉～長崎間)が開業しました。



国が九州新幹線長崎(西九州)ルート(博多～長崎間)の整備計画を決定してから約半世紀を要し、ついに2022年9月23日(金)に一部武雄温泉駅～長崎駅区間の約66キロが開業しました。人口減などに悩む地域の起爆剤として期待がかかります。



市民の皆さんから約3万枚の新幹線折り紙が集まりギネスに登録されました。参加されました皆さん有難うございました。

嬉野市長から「市にとっては100年の念願がかなった瞬間で、喜びと身の引き締まる思いだ。市民一丸となってしっかりとおもてなしが出来るようしたい」とのお言葉がありました。



彼岸花

「赤色の彼岸花」の花言葉
情熱、再会、悲しい思い出等

「白色の彼岸花」の花言葉
また、会う日を楽しみに、
想うはあなた一人等

「黄色の彼岸花」の花言葉
追想、深い思いやりの心、陽気
元気等



通学路点検

8月29日(月)嬉野小学校校長、市教育委員会、交通安全協会及び道路管理者参加のもと、10か所の通学路点検を実施、学校側から要望等改善策を協議しました。



9月・10月は稲刈りのシーズンです!



嬉野地区地域コミュニティ
事務局長 大久保 周生
電話 0954-42-3961